

たいせつな三和しょうがっこう小学校の子どもたちへ



げんき かてい
元気に家庭ですごしていますか。

がっこう せんせい ともだち べんきょう あそんだり
学校で先生や友だちといっしょに勉強したり遊んだりすることができなくなりさみしく、つらいおもいをしていると思います。

せんせい あう くやしい
先生たちも、みなさんに会うことができず悔しいおもいでいます。また、みなさんのことをたいへん心配しんぱいしています。

いま ひと せっしょく へらし しんがた
今ひとりひとりにできることは、人とひとの接触を減らし、しんがた新型コロナウイルス
まけない ころ つよさ たいせつ
に負けないことです。それには、心ころの強さが大切たいせつです。

3つのことをみんなでがんばりましょう。

- 1 自分で規則正しい生活をしましょう。(早起し、夜10時までに就寝)
- 2 自分で計画を作り、自分でやりとげましょう。(勉強・読書・手伝い等)
- 3 自分で体を動かしましょう。(HPのミワ・フィットネスをやってみて)

みなさんならできると信じています。

せんせい がっこう はじまつたら たのしくべんきょう じゅんび
先生たちは、学校が始まったらすぐに楽しく勉強できるように準備を
まします。学校から送られてきた内容でわからないところや不安なことがあつたら
えんりよなく電話してください。会える日を楽しみにしています。

みんなの笑顔は希望です！ えがおと感謝をわすれずに！ 校長先生より

保護者の皆様、家庭での見守りや学習へのご協力、誠にありがとうございます。子どもたちの学力の保障・健康を保持していくために家庭と手を携え、これからも全力を尽くして参ります。どうぞよろしくお願いたします。
くれぐれも感染防止に留意され、ご自愛ください。